

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PALAIS DES CONGRÈS DE VITTEL ACCUEILLE L'EXPOSITION ART – MULTIARTISTES

Du **lundi 10 au dimanche 16 août**, le **Palais des Congrès de Vittel** ouvre ses portes à une nouvelle édition de l'**exposition Art – Multiartistes**, un rendez-vous incontournable de la saison estivale dédié à la création artistique.

Durant une semaine, 15 artistes venus de différents horizons présenteront leurs œuvres au public. Peintures, sculptures et photographies se côtoieront au fil d'une exposition riche en styles, en techniques et en sensibilités artistiques, offrant un véritable voyage au cœur de la création contemporaine.

Pensée comme un lieu de rencontres et d'échanges, cette exposition permettra aux visiteurs de découvrir le travail des artistes présents, d'échanger avec eux sur leurs inspirations et leurs techniques, et d'apprécier la diversité des univers artistiques représentés.

L'exposition sera ouverte du lundi au vendredi de 14h à 19h, ainsi que les samedi 15 et dimanche 16 août de 10h à 12h et de 14h à 19h. L'entrée est gratuite, permettant au plus grand nombre de profiter de ce rendez-vous culturel estival.

À travers cette exposition, le Palais des Congrès confirme sa volonté de promouvoir la création artistique et de proposer, tout au long de l'année, une programmation culturelle variée, accessible à tous les publics.

Informations auprès du Palais des Congrès de Vittel : 03.29.08.18.30

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

PRESS RELEASE

THE VITTEL CONFERENCE CENTRE IS HOSTING THE 'ART – MULTIARTISTES' EXHIBITION

From Monday 10 to Sunday 16 August, the Vittel Convention Centre will host a new edition of the 'Art – Multiartistes' exhibition, a must-see event of the summer season dedicated to artistic creation.

Over the course of a week, 15 artists from a variety of backgrounds will present their works to the public. Paintings, sculptures and photographs will be displayed side by side in an exhibition rich in styles, techniques and artistic sensibilities, offering a true journey into the heart of contemporary art.

Conceived as a space for encounters and exchange, this exhibition will allow visitors to discover the work of the participating artists, discuss their inspirations and techniques with them, and appreciate the diversity of the artistic worlds on display.

The exhibition will be open from Monday to Friday from 2 pm to 7 pm, as well as on Saturday 15 and Sunday 16 August from 10 am to 12 noon and from 2 pm to 7 pm. Admission is free, enabling as many people as possible to enjoy this summer cultural event.

Through this exhibition, the Palais des Congrès reaffirms its commitment to promoting artistic creation and offering a varied cultural programme throughout the year, accessible to all audiences.

For further information, please contact the Palais des Congrès in Vittel: 03 29 08 18 30

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88